
67 SESIÓN ORDINARIA  142-2004 

 
Acta de la Sesión Ordinaria celebrada por la Corporación Municipal del Cantón de Heredia, a las 
dieciocho horas quince minutos del día lunes 12 de enero del 2004, en el Salón de Sesiones “Alfredo 
González Flores”. 

 

REGIDORES PROPIETARIOS 
 

Prof. VÍCTOR ALFARO ULATE 
PRESIDENTE MUNICIPAL   
 

Señora   Ana Beatriz Rojas Avilés     
Señor   Elí Gerardo Jiménez Arias   
Señor    José Francisco Garita Vílchez  
Señora   Adriana Aguilar Sánchez 
Señor   Nelson Rivas Solís  
Señora  Lilliana González González      
Señora   Luz Marina Ocampo Alfaro     
Señor   Juan Carlos Piedra Guzmán 
 

REGIDORES SUPLENTES 
 

Señor    Luis Fernando Rodríguez Bolaños   
Señora  Maribel Quesada Fonseca   
Señor   Álvaro Juan Rodríguez Segura    
Señora   María Elizabeth Garro Fernández    
Señora  Hilda Marta Murillo Chacón     
Señora  María del Carmen Álvarez Bogantes    
Señor    Juan Carlos Rodríguez Arce     
 

SÍNDICOS PROPIETARIOS 
 

Señora  Hilda María Barquero Vagas    Distrito Primero 
Señor   Vinicio Vargas Moreira     Distrito Segundo 
Señor    Albino Esquivel Vargas     Distrito Tercero 
Señor  José Alberto Calderón Uriarte    Distrito Cuarto 
Señor   Rafael Barboza Tenorio    Distrito Quinto 
 

SÍNDICOS SUPLENTES 
 

Señor   Carlos Celín Lépiz Chacón    Distrito Primero 
Señora  María Magda Quirós Picado    Distrito Segundo 
Señora   Mayra Mora Montoya     Distrito Cuarto 
Señora  Guiselle Mora Padilla     Distrito Quinto 
 

ALCALDE  MUNICIPAL  
 

Señor   MSc. Javier Carvajal Molina     
 

SECRETARIA CONCEJO  
 

Señora  MSc. Flory Álvarez Rodríguez     
 

REGIDORES Y SÍNDICOS AUSENTES 
 

Señora  Priscilla Salas Salguero    Regidora Suplente 
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Señora  Mayra Mayela Salas Arias   Síndica Suplente 

ARTICULO I: Saludo  a   Nuestra     Señora  La     Inmaculada    Concepción,           

                           Patrona de  esta  Municipalidad. 
 

ARTÍCULO II:  ENTREGA Y APROBACIÓN DE ACTAS 

 
a. Sesión 137-2003 del 15 de diciembre de 2003  
 
- La Regidora Luz Marina Ocampo le consulta al Alcalde Municipal en qué estado se 

encuentra el terreno que se utilizó para realizar las fiestas y cómo se hizo para realizar 
la inversión en dicho lugar, ya que en el Ministerio de Obras Públicas y Transportes se 
dijo que era un terreno municipal. 

 
- El Alcalde Municipal indica que se consiguió una donación por parte de la Compañía 

MECO para la calle que va para el Polideportivo, de ahí que el camino sufrió un cambio 
radical, ya que quedó más amplia, bien estructurada y de dos carriles, situación que 
no había antes.  

 
- La Regidora Ana Beatriz Rojas señala que ella en la página seis hablaba de que un 

buen profesional trataba de hacer las cosas bien y no lo andaba diciendo, esto para 
que quede más claro su comentario.  

 
 

// LA PRESIDENCIA SOMETE A VOTACIÓN EL ACTA DE LA 
SESIÓN 137-2003, LA CUAL ES: APROBADA POR 
UNANIMIDAD. 

 
b. Sesión 140-2004 del 05 de enero de 2004 
 
- La Regidora Ana Beatriz Rojas señala que con respecto a la página cuatro, punto 

e) ella hizo referencia al asunto para decir que se podía aprovechar la oportunidad con 
el fin de que el Concejo se solidarizara con otras municipalidades, ya que las dietas de 
los miembros del Concejo en muchas de ellas, a pesar de que tiene igual 
responsabilidad que otras municipalidades son muy pobres, de manera que tomando 
en cuenta que esta Municipalidad tiene más fuerza se puede tomar un acuerdo para 
lograr que ellos tengan algo más honroso. Desea dejar claro que ella en ningún 
momento habló de dejar de percibir dineros, ya que en ese punto en concreto se 
refirió el Regidor Nelson Rivas. 

 
- La  Regidora Luz Marina Ocampo le consulta al Regidor Nelson Rivas que si la 

Comisión Especial del Comité Cantonal de Deportes revisó los curriculum de las ternas 
que se propusieron para nombrar dicho Comité, a lo que el Regidor Nelson Rivas 
responde que no. 

 
- Asimismo la Regidora Ocampo le consulta al Regidor Rivas que si había una fecha 

específica para recibir las ternas, a lo que el Regidor Nelson Rivas indica que no 
recuerda. 

 
// LA PRESIDENCIA SOMETE A VOTACIÓN EL ACTA DE LA 
SESIÓN 140-2004, LA CUAL ES: APROBADA POR 
UNANIMIDAD. 

 

ARTÍCULO III:   JURAMENTACIÓN  
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a. Juramentación miembros Junta Administrativa Áreas Deportivas de La Aurora 
 
A continuación la Presidencia procede a juramentar a  los miembros de la Junta 
Administrativa de las Áreas Deportivas de la Aurora: 
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1. Sr. Mario Cerdas Durán, cédula 3-283-913;  
2. Sr. Luis Gerardo Arce Fonseca, cédula 1-417-1300; 
3. Sr. Javier Francisco Córdoba García, cédula 6-142-634; 
4. Sra. María Pilar Jiménez Castro, cédula 1-402-1098; 
5. Sra. Elsa Vilma Núñez Blanco, cédula 5-080-928; 
6. Sr. Miguel Ángel Acosta Pérez, cédula 1-565-180; 
7. y Sra. Mayra Mora Montoya, cédula 2-365-497, 
 
Quedan debidamente juramentados. 
 
 
 
 
 

ARTÍCULO IV:   NOMBRAMIENTOS  
 
a. Junta Administrativa Colegio Humanístico Costarricense 
 Gilberto Alfaro Varela    Cédula 5-149-053 

María de los Ángeles Salas Chaverri  Cédula 4-086-711 
Emilia Gamboa Escalante   Cédula 2253-538 
Rolando Castro Saborío   Cédula 1-425-943 
Fernando Matamoros Villalobos  Cédula 4-075-538 

 
- El Regidor Nelson Rivas propone el nombre del Sr. Gilberto Alfaro Varela, cédula 5-

149-053. La Presidencia somete a votación la propuesta, la cual es: APROBADA POR 
UNANIMIDAD. 
 

 Carlos Alberto González Ramírez   Cédula 4-099-545 
Elida Acuña Chavarría    Cédula 2-433-357 
Max Sáurez Ulloa    Cédula 1426-032 
Emilia Gamboa Escalante   Cédula 2-253-538 
María de los A. Salas Chaverri  Cédula 4-086-711 
 

- La Regidora Adriana Aguilar propone el nombre del Sr. Carlos Alberto González 
Ramírez, cédula 4-099-545. La Presidencia somete a votación el nombre propuesto, la 
cual es: APROBADA POR UNANIMIDAD. 

 
 Ivette Inostroza Sotomayor   Cédula 8-061-171 

María Elena Campos Sánchez   Cédula 4-094-948 
Darling Abarca Aguilar   Cédula 5-285-081 
Carlos Méndez Cedeño   Cédula 4-099-989 
Luz Delia González Ramírez   Cédula 4-092-444 
 

- El Regidor Francisco Garita propone el nombre de la Sra. Ivette Inostroza Sotomayor, 
cédula 8-061-171. Seguidamente se somete a votación la propuesta, la cual es: 
APROBADA POR UNANIMIDAD. 

 
 Henry Chavarría Delgado    Cédula 4-106-518 

Víctor Vargas Herrera    Cédula 4-123-223 
Harold Enrique Barquero Bogantes  Cédula 4-165-356 
Rolando Castro Saborío   Cédula 1-425-943 
Fernando Matamoros Villalobos  Cédula 4-075-538 

 
- El Regidor Elí Jiménez propone el nombre del Sr. Henry Chavarría Delgado, cédula 4-

106-518. La Presidencia somete a votación la propuesta, la cual es: APROBADA POR 
UNANIMIDAD. 
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ARTÍCULO V:   CORRESPONDENCIA  
 
a. Santiago Avellán Flores – Presidente Comité Cantonal de Deportes  

Asunto: Informar la conformación del Comité para el período 2004-2005. 
 

// LA PRESIDENCIA INDICA QUE LA NOTA QUEDA PARA 
CONOCIMIENTO DEL CONCEJO MUNICIPAL. 

 
b. José Ángel Ramírez Bermúdez  

Asunto: Solicita enderezar los procedimientos y que sea la Alcaldía la que resuelva 
como corresponde en derecho, el Recurso. 
 

// LA PRESIDENCIA TRASLADA EL DOCUMENTO A LA 
ALCALDÍA MUNICIPAL CON EL FIN DE QUE SOLICITE 
CRITERIO A LA DIRECCIÓN JURÍDICA E INFORME AL 
CONCEJO MUNICIPAL EN UN PLAZO DE OCHO DÍAS. 

 
 

c. MBA. Tatiana Mora Alpízar – Direct. Ejecutiva Consejo Nl de Política Pública de la 
Persona Joven 
Asunto: Comunica que al Comité Cantonal de Heredia le corresponde la suma de 
¢284.687.00 para financiar los proyectos, y para que los comité s presenten el 
proyecto es el primer trimestre del año.  
 

// LA PRESIDENCIA REMITE EL DOCUMENTO A LA 
ALCALDÍA MUNICIPAL PARA QUE LE DE EL TRÁMITE 
RESPECTIVO. 

 
d. MSc. Javier Carvajal Molina – Alcalde Municipal  

Asunto: Remite copia de documento DAJ-03-2003 respecto a cancelación de la 
diferencia en viáticos por un día y medio a la Comisión que viajó al hermano país de 
Nicaragua. AMH-0078-004. 
 

// SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: EXLCUIR EL 
DOCUMENTO DEL ORDEN DEL DÍA CON EL FIN DE 
REVISARLO Y SE ANALIZA EL PRÓXIMO LUNES. 

 
e. MSc. Javier Carvajal Molina – Alcalde Municipal  

Asunto: Remite copia del documento N° 13247 suscrito por el Lic. Walter Ramírez 
Ramírez, Gerente de División de la Contraloría General de la República, referente a 
indicaciones para la presentación a la Contraloría  sobre la evaluación de la gestión 
institucional al 31 de diciembre del 2003. AMH- 0054-004. 
 

// LA PRESIDENCIA TRASLADA EL DOCUMENTO 
NUEVAMENTE A LA ALCALDÍA MUNICIPAL PARA QUE LE 
DÉ TRÁMITE Y ENVÍE COPIA DEL INFORME A ESTE 
CONCEJO. 

 
f. Héctor Monge Araya – Pastor Iglesia Samaria 

Asunto: Solicitud de permiso para realizar una campaña evangelística los días 23, 24 y 
25 de enero del 2004 en un lote baldío, con el siguiente horario: Viernes 23 y Sábado 
24 de 7 p.m. a 9:30 p.m. y Domingo de 6 p.m. a 9:30 p.m. 
 

// LA PRESIDENCIA REMITE LA SOLICITUD AL CONCEJO 
DE DISTRITO DE SAN FRANCISCO PARA QUE VALOREN EL 
PERMISO Y BRINDEN UN INFORME PARA INCLUIRLO EN 
LA SESIÓN DEL PRÓXIMO LUNES 19 DE ENERO.  
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g. MSc. Javier Carvajal Molina – Alcalde Municipal  
Asunto: Remite copia de nota suscrita por el Sr. Robert Mark Shubow, Director 
Fundador de la Fundación Satyuga, en la cual solicita se nombre un representante del 
Concejo ante la fundación. AMH-0079-04. 
 

// LA PRESIDENCIA TRASLADA EL DOCUMENTO A LA 
COMISIÓN DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN PARA QUE 
ANALICEN Y BRINDEN UN INFORME AL RESPECTO.  

 
 
 

h. MSc. Javier Carvajal Molina – Alcalde Municipal  
Asunto: Remite copia de transcripción de acuerdo de la Municipalidad de Carrillo, para 
que se celebre el día del “Funcionario Municipal” el día 31 de agosto de cada año. 
AMH-0075-04. 
 

// SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: APOYAR LA GESTIÓN 
DE LA MUNICIPALIDAD DE CARRILLO PARA QUE SE 
CELEBRE EL DÍA DEL FUNCIONARIO MUNICIPAL EL DÍA 31 
DE AGOSTO DE CADA AÑO. 

 
i. José René Mayorga Angulo - Ingeniero Municipal 

Asunto: Respuesta a solicitud de información sobre el trámite que se ha dado en el 
Dpto. de Ingeniería respecto a solicitud de uso de suelo de la empresa Fénix Médica 
de Costa Rica. Copia al Concejo Municipal. Exp. 341-2003.  

 
- El Regidor Nelson Rivas indica que ese tipo de proyectos no se deben instalar en 

zonas residenciales, por lo que considera que este Concejo Municipal debe 
pronunciarse al respecto como iniciativa tanto de los regidores y síndicos de la 
comunidad como de su propia persona y por supuesto de la comunidad del Barreal, 
por lo tanto presenta una Moción de Orden, que dice: 

 
PARA QUE ESTE CONCEJO ACUERDE: Se brinde voto de apoyo al Ingeniero René 
Mayorga, cuando en uso de sus facultades que le confiere la ley; le denegó el uso de 
suelo a la Empresa Fénix Médica de Costa Rica, según expediente 341-2003. Así mismo se 
acuerde unirse a las manifestaciones del Alcalde y del Presidente Municipal cuando 
declararon públicamente que esta empresa no se instalaría en el Cantón Central.  
 
SUSTENTO DE LA MOCIÓN: Hasta este momento los vecinos del distrito de Ulloa se 
sienten complacidos con la posición del Departamento de Ingeniería, del Alcalde y del 
Presidente del Concejo; pero no conocen cuál es la posición del Concejo Municipal, lo cual 
produce intranquilidad en ese sector del Cantón Central, de ahí la importancia. 
 
PROPONENTE: Nelson Rivas Solís – Regidor  
SECUNDADA POR: Carmen Álvarez Bogantes, Mayra Mora M.  y José Calderón Uriarte. 
 

// A CONTINUACIÓN LA PRESIDENCIA SOMETE A 
VOTACIÓN LA MOCIÓN DE ORDEN, LA CUAL ES: 
APROBADA POR MAYORÍA Y EN FIRME. El Regidor Juan 
Carlos Piedra vota negativamente. 

 
- El Regidor Nelson Rivas solicita que se le envíe copia de esta moción al Ministerio 

de Salud. 
 

j. Santiago Avellán Flores – Presidente Comité Cantonal de Deportes 
Asunto: Invitación al Acto de Inauguración de los Juegos Deportivos Nacionales 
Esparza 2003, el 20 de enero del 2004 a partir de las 4 p.m. en el Bulevar de la Plaza 
La Riviera, Esparza.  
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- La Presidencia procede a nombrar la Comitiva que asistirá a la Inauguración de los 
Juegos Deportivos Nacionales Esparza 2003, la cual queda integrada de la siguiente 
manera: 

 
 Juan Carlos Piedra, Carmen Álvarez Bogantes, Magda Quirós, Vinicio Vargas Moreira 
 Mayra Mora, Adriana Aguilar , Albino Esquivel, Álvaro Rodríguez, Hilda Barquero, Luz 

Marina Ocampo, Lilliana González, Beatriz Rojas, Hilda Murillo, Celín Lépiz.  
 

ASUNTOS TRAMITADOS POR LA PRESIDENCIA A LAS 
COMISIONES Y ALCALDÍA MUNICIPAL  
 

COMISIÓN DE OBRAS  
 
Ing. José Antonio Navarro Rojas, Residencias Navarro y Asociados S.A. Solicitud para que 
se apruebe una nueva garantía para el proyecto de condominio LAS MARÍAS. 
 

ALCALDÍA MUNICIPAL   
 
Luis Antonio Cordero Solís – Presidente A.D.I. de Heredia Centro. Respuesta a documento 
DIM-1861-2003 respecto a acumulación de agua en el sector de al fuente.  
 

CONOCIMIENTO CONCEJO MUNICIPAL 
 
Rodrigo Sánchez Santamaría – Asistente Deportivo. Solicitud para que se les facilite un 
vehículo para participar en el Juegos Deportivos Nacionales Esparza 2004. 
 
Licda. Teresita Leiva Pereira, Fiscalizadora Secretaría Técnica, División de Fiscalización 
Operativa y Evaluativa. Acuse de recibo y archivo del oficio AIM-10-2003 “informe sobre 
investigación pro posible uso de recursos municipales en las Fiestas Navideñas 
organizadas por el Sindicato de Empleados Municipales” Doc. N° 14735. Copia para el 
Concejo. 
 
Lic. Edwin Gamboa Miranda, Gerente de Área Servicios Municipales. Aprobación de 
solicitud para realizar modificación interna. Copia para el Concejo Municipal.  
 
Lic. Edwin Gamboa Miranda, Gerente de Área Servicios Municipales. Respuesta a consulta 
realizada en oficio sin número del 13 de noviembre del 2003, por los señores miembros de 
los Concejos de Distrito del Cantón de Heredia, en el sentido de si existen posibilidades de 
que se consideren los proyectos propuestos por los Concejos de Distrito en un 
presupuesto extraordinario. Copia para el Concejo Municipal.  
 
MSc. Javier Carvajal Molina, Alcalde Municipal. Informe N° 1-2001. Acuerdos y Traslados. 
AIM-0086-2004. 

 
SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, SE DA POR CONCLUÍDA LA SESIÓN AL 
SER LAS VEINTE HORAS TREINTA Y CINCO MINUTOS.  
 
 
 
 
 
VÍCTOR  ALFARO ULATE   FLORY ÁLVAREZ RODRÍGUEZ 
PRESIDENTE MUNICIPAL  SECRETARIA CONCEJO MUNICIPAL  
 
 
far/sjm.  
 

 


